

PUBLICIDAD



Master
en
Biotecnología

PUBLICIDAD

SMS, ADSL, Internet, Guías telefónicas, Móviles..

telefonica. es

ibercampus.es

El digital de la enseñanza superior

viernes, 18 de enero de 2008

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica

www.ifema.es

SOCIEDAD - Universidad de Granada

Sucesos en las aulas

Dos profesores de Educación se pelean ante los alumnos por un sillón y el espacio del despacho

No corren buenos aires en el despacho 265D de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada (UGR). Las malas caras y la falta de entendimiento que en ocasiones se ponen de manifiesto en la institución universitaria, en este centro en el citado despacho del departamento de Didáctica y Organización Escolar han llegado y pasado el límite. Se han sobrepasado algunas barreras. La historia es rocambolesca y también grave.

ibercampus.es

17 de enero de 2008

Imprimir esta noticia
Enviar a un amigo

Ayer era la comidilla en la facultad y en el resto de la comunidad universitaria, aunque los últimos hechos -ha habido más encontronazos- se produjeron al parecer el pasado día 10. Ese día hubo gritos y conductas poco decorosas -según varias versiones- en presencia incluso del alumnado entre dos profesores de este departamento.

La falta de espacio y de entendimiento ha puesto de los nervios al profesor y la profesora que comparten despacho. Que definitivamente, según un escrito que circulaba ayer -y al que este periódico tuvo acceso- no saben compartir despacho. Gritos, pataletas, encierros y acoso incluso de 'bullying'. También hay que señalar que no es la primera vez que esta profesora tiene problemas con el compañero de despacho.

Un sillón

Según algunas de las versiones que circulaban ayer, la falta de espacio -general en la citada facultad de Cartuja- ha sido uno de los desencadenantes de la pelea, otra la pugna por un sillón y la otra la incompatibilidad de caracteres. Los hechos -siempre según la versión de la profesora R.A.-, que precipitaron el revuelo que se ha montado ahora en el centro, comenzaron el día 10 de enero a las 12.00 horas (aproximadamente) cuando la citada docente «se presentó en este despacho, en el momento en que el profesor A. R., estaba atendiendo a los alumnos, con la puerta abierta y sentado en el sillón, asignado por el departamento para su uso a la profesora. En ningún momento el profesor había pedido permiso a la profesora para usar ese sillón, ni la profesora había autorizado al profesor la utilización del mismo».

Aún hay más en esta rocambolesca historia. «Comprobando que el profesor no cedía su sillón a la profesora, ésta salió al servicio para darle tiempo al profesor de reconsiderar, por si mismo, su comportamiento. De vuelta al despacho 265D, la profesora pidió amablemente al profesor que le cediese su sillón. Él ignoró la petición de la profesora, siguió en la tarea que le ocupaba y todo en presencia de los alumnos que estaban dentro del despacho y fuera en el pasillo (como se ha menciona la puerta del despacho 265D estaba abierta)». Son algunos de los párrafos que se pueden extraer del citado escrito al que ha tenido acceso este periódico y en el que se relata como la disputa continuó incluso por la tarde.

En ese escrito también se solicita «que con carácter inmediato, sea asignado al profesor otro espacio de los muchos y variados que dispone el departamento de Didáctica y Organización Escolar, reservándose la profesora las acciones penales y civiles a que hubiere lugar en derecho, dado que el único interés que mueve a la exponente, es la reclamación de un espacio físico y emocional adecuado para el desarrollo de su trabajo, al cual dedica muchas horas diarias... Actitudes como las descritas en el presente escrito hacen peligrar los proyectos académicos y de investigación que en este momento desarrolla la profesora. Por medio de la presente se pone en conocimiento de la autoridad administrativa los hechos expresados y se solicita la adopción de medidas pertinentes para que no vuelvan a repetirse hechos de la misma índole».

Duchate en lugar de bañarte

AHORRO 100 L

Suscríbete y recibe toda la información en tu email

ibercampus.es

Tu opinión cuenta.

Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

El humo en el guateque de Gallardón, es sumamente espeso y amenaza con causa sus ambiciones

Blogs

- 

Campus del infolítico
Educación para reducir la desigualdad mundial
Todos debemos superar el neolítico
- 

Me llaman House
MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!
Diario irreverente de un médico hispano
- 

Comunico, luego existo
Universidad de calidad
Pedro García-Alonso Montoya
- 

Transitar por Eurolandia
EMPLEO EN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
Donato Fernández Navarrete
- 

Capital Humano
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes
- 

Blog and roll
IBERCAMPUS, capricornio
De lo que pasa en mi escalera
- 

Arquitectura y sociedad
El negocio inmobiliario y el caso del Pirineo
Carmen Rábanos Faci
- 

Modas
Madrid debe vender mejor su moda
Irene M. Campaño

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí

PUBLICIDAD

CALENDARIO FERIA

2007

Encuesta

¿Qué te parece la propuesta del PSOE de crear un estuato del becario?

- Es una buena noticia. Por fin alguien se acuerda de su existencia.
- Se trata de una medida electoralista. Tras el 9-M todo seguirá igual.
- NS/NC



PUBLICIDAD

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

Profesor retenido

Esta era una versión, aunque ayer circulaban versiones para todos los gustos. Bien es cierto que se está hablando de un tema de extrema seriedad, pero los comentarios eran para todos los gustos. También se dijo que la profesora había retenido al profesor y de paso se recordaron algunos otros episodios, incluso, de enfrentamientos cara a cara y de palabras mal sonantes y nada adecuadas, en ningún sitio, pero menos en un centro en el que se está enseñando y formando a los futuros maestros de escolares.

Fuente: ideal.es

Otros asuntos de Sociedad

- ✓ Urdaci y Sáenz de Buruaga se enfrentan a los alumnos del CEU
- ✓ Crean un robot humanoide dirigido por el cerebro de un mono
- ✓ La USC publica su Memoria de RS 2005 y su "compromiso de ser responsable"
- ✓ El RACE y la Rey Juan Carlos quieren concienciar a los universitarios en seguridad vial
- ✓ Cinco estudiantes españoles, galardonados con un prestigioso premio internacional de videojuegos
- ✓ Los docentes italianos, contra Ratzinger
- ✓ Gregorio Peces-Barba celebra su 70 cumpleaños con su lección jubilar
- ✓ Los alumnos de la UMA tardan cada vez más en licenciarse
- ✓ La Universidad de Jaén trabaja contra las drogas
- ✓ El Himno de España ya tiene letra
- ✓ La Universidad Politécnica de Valencia se apaga
- ✓ Los profesores de la UVA se miden en la Red
- ✓ La UIC estrena web en su décimo aniversario
- ✓ A la Universidad no se va por amor
- ✓ La tecnología abre una brecha entre sexos, incluso, en la Universidad
- ✓ Lector español medio: mujer joven urbana con estudios universitarios
- ✓ Los universitarios, sin espíritu aventurero
- ✓ Con la Universidad en la retina
- ✓ Ellas prefieren dormir solas
- ✓ La Universidad de Oviedo inventa un mapamundi de estudiantes

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:

Localidad:

E-mail (*):

Título:

Comentario:

Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

AÑADIR

BORRAR

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los comentarios del website ibercampus.es tienen carácter divulgativo e informativo y pretenden poner a disposición de cualquier persona la posibilidad de dar su opinión sobre las noticias y los reportajes publicados. No obstante, es preciso puntualizar lo siguiente:

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de ibercampus.es y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados.

Ibercampus.es declina toda responsabilidad respecto a los comentarios publicados.

PUBLICIDAD

4.250.000
VISITANTES



Lo más leído

Investigadores españoles crean una base de datos de revistas científicas como alternativa a los productos de Thomson Scientific

Erasmus, ahora en las empresas europeas

Universidades europeas organizan el primer máster Erasmus Mundus sobre ciencia y tecnología del color

La UGR organizará un encuentro mundial de Física que contará con más de 600 científicos

La integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la UGR se firmará en enero

Las amas de casa, más ecológicas que los universitarios

Los investigadores de la UGR contra la contaminación

La UGR ofrece amplio programa de talleres organizado por el Centro Cultural Casa de Porras

Dos profesores de Educación se pelean ante los alumnos por un sillón y el espacio del despacho

Compras



Chef 2000, la cocina fácil y rápida
Tu robot de cocina ideal, ahora con muchos regalos.
PVP: 20,95 €



Balón de Fútbol Pes6
No lo encontrarás más barato.
PVP: 19,95 €



Tarro de Farmacia Tila
Aprovecha la ocasión y llévatelo!
PVP: 46,42 €

Más productos